

BayBIDS-Stipendiat an seiner ehemaligen Schule in Colegio Humboldt San José in Costa Rica



Ich habe am 27. Februar 2025 einen Vortrag an meiner ehemaligen Schule gehalten. Es waren 40 Schüler der 12. Klasse anwesend. Der Vortrag war sehr nützlich für sie, da ich alle ihre Fragen beantwortet und ihnen bei der Entscheidung für eine Reise nach Deutschland geholfen habe. Die Präsentation hat ungefähr 40 Minuten gedauert, aber sie war sehr flüssig, und die Schüler haben sie genossen.

Die Schüler haben viele Fragen gestellt, zum Beispiel über die Prüfungsphase, das Leben in Nürnberg oder wie man günstige Wohnungen findet.

Es war sehr schön, die Möglichkeit zu haben, die Schule zu besuchen, da es immer toll ist, alte Erinnerungen aufleben zu lassen. Außerdem habe ich viele meiner

ehemaligen Lehrer begrüßt und mich ein wenig mit Freunden aus niedrigeren Klassenstufen unterhalten.

